



ADOT79 - UD79 et tous les élèves de 3ème

publié le 07/01/2014



Comme au cours des années passées, l'infirmière de l'établissement, **l'Association pour le Don d'Organes et de Tissus humain (ADOT) 79** et **l'Union départementale des Donneurs de Sang Bénévoles des Deux-Sèvres** proposent de sensibiliser tous les élèves de troisième à ces gestes citoyen.

Aussi, **Le vendredi 17 janvier 2014 de 8h 10 à 10h20**

en salle de réunion et en salle 20, **tous les élèves de 3ème** regroupés en 2 groupes rencontrerons et **échangerons avec ces deux associations.**

Les séquences dureront une heure et seront animées par des bénévoles des associations avec des témoignages de personnes greffées.

Quelques chiffres dans les Deux-Sèvres :

Cette année, 5 décès pour lesquels le don d'organes a été proposé, les familles ont témoigné pour leur proche et ont toutes dit « oui au don d'organes ».

Un taux de refus quasi nul, alors que la moyenne nationale tourne autour des 30% .

Bientôt dans les Deux-Sèvres, les futures mamans pourront offrir le sang de cordon ou sang placentaire à l'occasion de la naissance de leur bébé.

Un espoir supplémentaire de guérison pour les malades.

Portfolio

